



Éric Aubry

Il propose la création d'un «pain du territoire»

Le directeur de la Paperie, centre national des arts de la rue et de l'espace public a mené un étonnant travail de collectage dans la campagne du Maine-et-Loire. L'auteure Caroline Melon est allée au contact des habitants, dans les boulangeries et ailleurs, pour leur demander de parler du pain. Ces anecdotes réunies, et une collaboration avec un designer culinaire (Julie Rothhahn) a permis que, pour chacune des huit communes concernées, soit élaboré par un boulanger «un pain du territoire», nourri des histoires collectées et censé témoigner de la spécificité du territoire. La tournée a rencontré à chaque fois un beau succès.